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REQUERIMENTO

 
Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Secretario Municipal Infraestrutura e Serviços Públicos, Ricardo Campos Ametlla, para que
seja solucionado o problema de luz na Alameda Santa Terezinha, com a Firmo de Matos, Bairro Planalto.
 
 
JUSTIFICATIVA:
O local não possui iluminação nos postes e a taxa de energia publica é cobrada todo mês.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Outubro de 2017

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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